

# La semaine de l'école maternelle 2023 pour l'école de Saussey

\*\*\*\*\*

*Les élèves de TPS-PS-MS de Saussey à la rencontre de leurs correspondants du Pont de Soulles à Coutances*

\*\*\*\*\*

*Lundi 13 novembre, nous avons pris le bus pour nous rendre à l'école de nos correspondants à Coutances.*

*Nous avons découvert leur classe et participé à plusieurs ateliers, animés notamment par des parents.*

*Nous avons ainsi joué à des jeux de société dans la classe, écouté des histoires dans la bibliothèque et réalisé des constructions dans la salle de motricité.*

*Puis, nous avons achevé la matinée par un temps de jeux libres avant de nous dire au revoir.*

